

JIS.CO.ID

Polsek Takokak Gelar Patroli KRYD Sambangi Warga untuk Tingkatkan Keamanan

Cianjur - CIANJUR.JIS.CO.ID

Jun 3, 2024 - 09:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Keselamatan, Keamanan, Ketertiban, dan Kedisiplinan) dengan menyambangi warga pada hari Senin, 3 Juni 2024.

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan di wilayah hukum Polsek Takokak.

Patroli KRYD merupakan program rutin yang dilakukan oleh kepolisian guna menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Dalam pelaksanaannya, personel Polsek Takokak mendatangi rumah-rumah warga, berdialog langsung dengan mereka, serta memberikan edukasi terkait tata tertib berlalu lintas, pencegahan tindak kriminalitas, dan upaya menjaga lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan bahwa kegiatan Patroli KRYD ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Takokak untuk selalu hadir dan berinteraksi secara aktif dengan masyarakat. "Kami melaksanakan Patroli KRYD dengan tujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, membangun kedekatan dengan warga, dan mendengarkan serta menyelesaikan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi yang tinggi atas pelaksanaan kegiatan Patroli KRYD oleh Personel Polsek Takokak. "Saya mengapresiasi kinerja Personel Polsek Takokak yang telah melaksanakan Patroli KRYD dengan sungguh-sungguh. Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak," kata AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan adanya kegiatan Patroli KRYD yang dilaksanakan secara rutin, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat. Polsek Takokak akan terus berupaya untuk memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan demi kehidupan yang lebih baik di wilayah hukumnya.